

## **Summerweek 2009: Erster Tag**

Das Fazit des Tages: Wir haben den allerersten Schritt vom Print zum Fernsehen getan. "Ihr werdet das Fernsehen ab heute mit anderen Augen sehen", hatte Professor Korol angekündigt, und er hat völlig Recht.

Anmoderation, Infoblöcke, Schnitte und die Stimme aus dem Off werden bewußt registriert und beurteilt. Eine neue Sichtweise auf den Fernsehbeitrag ergibt sich auch bereits daraus, dass man selber eine Kamera in der Hand hatte, so wie wir heute Nachmittag, und wir nach gründlicher Einführung unsere ersten Drehs auf dem Campus der Hochschule Bonn-Rhein-Sieg gemacht haben.

Wir haben über die Ergebnisse unserer drei Filmteams zwar auch herzlich gelacht, aber es waren erste, verwertbare Ansätze zu sehen. Ein interessanter Tag, dem hoffentlich weitere folgen.

*Anne Altmann*